

in der Provinz Schlesien

befördert oder versetzt: 1. Oberzollinspektor Jacob in Liebau als Obersteuerinspektor nach Liegnitz, 2. der Regierungsassessor Roßdach in Breslau als Oberzollinspektor nach Liebau, 3. der Obergrenzkontrolleur Schulz in Friedland in gleicher Eigenschaft für den Zollabfertigungsdienst nach Liebau und 4. der Sekretariatsassistent Hansen bei der Generaldirektion in Straßburg i. E. als Assistent bei der Provinzial-Steuerdirektion in Breslau;

in der Provinz Sachsen

befördert: 1. der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Schneider in Magdeburg zum Nachschöpfvorsteher daselbst und die Steueraufseher 2. Henheit in Magdeburg und 3. Wilke in Delitzsch zu Bureau-Hülfarbeiten bei der Provinzial-Steuerdirektion in Magdeburg;

in der Provinz Schleswig-Holstein

befördert oder versetzt: 1. der Zolleinnehmer II Gehlsen in Holnis zum Hauptamtsassistenten in Altona, 2. der Revisionsaufseher Bruhn in Hamburg zum Zolleinnehmer II in Holnis, 3. der Zollamtsassistent Grunewald in Woyens zum Hauptamtsassistenten in Wandsbeck, 4. der Zolleinnehmer II Schulz in Westerbeck als Zollamtsassistent nach Woyens, 5. der Revisionsaufseher Heinel in Hamburg zum Zolleinnehmer II in Westerbeck, 6. der Steueramtsassistent Kleinke in Rendsburg zum Hauptamtsassistenten in Kiel, 7. der Zolleinnehmer II Haase in Baumgaard als Steueramtsassistent nach Rendsburg, 8. der Revisionsaufseher Dehn in Hamburg zum Zolleinnehmer II in Baumgaard und 9. der Revisionsaufseher Richter in Lübeck zum Zollamtsassistenten in Hoyer;

in der Provinz Westfalen

befördert oder versetzt: 1. der Obersteuerkontrolleur Kahler in Lüdinghausen in gleicher Eigenschaft nach Dortmund, 2. der Obergrenzkontrolleur Hößling in Gronau als Obersteuerkontrolleur nach Lüdinghausen und von dort nach Warburg, 3. der Steuerinnehmer I Dertel in Bielefeld zum Obergrenzkontrolleur in Gronau;

in der Rheinprovinz

versetzt: der Hauptamtsrendant Kölle in Elberfeld in gleicher Eigenschaft nach Cöthen (Provinz Brandenburg);

Ober-Revisoren.

Zu Ober-Revisoren wurden befördert:

in der Provinz Ostpreußen

die Obersteuerkontrolleure, Steuerinspektoren 1. Raddünz in Königsberg zum O. R. in Neidenburg und 2. Hertell in Gumbinnen zum O. R. daselbst;

in der Provinz Westpreußen

der Hauptamtsrendant Bärwald in Elbing zum O. R. in Preuß. Stargardt;

in der Provinz Brandenburg

1. der Hauptamtsrendant Kuhlmeij in Landsberg a. W. zum O. R. daselbst, 2. der Hauptamtskontrolleur Schröder in Neu-Ruppin zum O. R. in Oels (Provinz Schlesien) und 3. der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Horn in Berlin zum O. R. daselbst;

in der Provinz Pommern

der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Wilsky in Anklam zum O. R. in Stettin;

in der Provinz Posen

der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Heerde in Lissa zum O. R. daselbst;

in der Provinz Schlesien

die Obersteuerkontrolleure, Steuerinspektoren 1. Hoffmann in Breslau zum O. R. daselbst, 2. Bredenschen in Neisse zum O. R. in Glogau, 3. Kestermann in Namslau zum O. R. in Görlitz und 4. Adamek in Grünberg zum O. R. in Ratibor;

in der Provinz Sachsen

der Obersteuerkontrolleur Schladitz in Delitzsch zum O. R. in Halberstadt;

in der Provinz Schleswig-Holstein

die Revisionsinspektoren 1. Grambusch in Flensburg zum O. R. in Duisburg (Rheinprovinz), 2. Sennert in Hamburg zum O. R. in Halle (Provinz Sachsen) und 3. Niemann in Hamburg zum O. R. in Dortmund (Provinz Westfalen);

in der Provinz Hannover

die Hauptamtsrendanten 1. Puls in Geestemünde zum O. R. in Hildesheim und 2. Hartung in Münden zum O. R. in Cöthen (Provinz Brandenburg), 3. der Revisionsinspektor Dietrich in Bremen zum O. R. in Oppeln (Provinz Schlesien);

in der Provinz Westfalen

die Obersteuerkontrolleure, Steuerinspektoren 1. Callin in Bochum zum O. R. in Breden, 2. Thysen in Münster zum O. R. daselbst, 3. Kellmann in Warburg zum O. R. in Bromberg (Provinz Posen), 4. Wrede in Coesfeld zum O. R. in Meseritz (Provinz Posen) und 5. Rotermund in Lemgo zum O. R. in Posen;

in der Provinz Hessen-Nassau

der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Schulze in Fulda zum O. R. in Johannisthal (Provinz Ostpreußen);

in der Rheinprovinz

1. Revisionsinspektor Köppen in Kaldenkirchen zum O. R. in Landsberg O. S., 2. der Hauptamtskontrolleur Kurts in Saarbrücken zum O. R. Lübben (Provinz Brandenburg) und 3. der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Wechsing in Köln zum O. R. daselbst;

in Sigmaringen

der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Freymüller in Sigmaringen zum O. R. daselbst.

Württemberg.

Ernannt: der Revisionskontrolleur bei dem Hauptsteueramt Mainz Wagner zum Revisionsinspektor bei diesem Amt, der Hauptsteueramtsassistent I. Klasse bei dem Hauptsteueramt Darmstadt, charakterisierte Revisionskontrolleur Gegenbach zum Revisionskontrolleur bei diesem Amt, der Hauptsteueramtsassistent II. Klasse bei dem Hauptsteueramt Mainz Seitz zum Hauptsteueramtsassistenten I. Klasse bei diesem Amt und der Finanzapirant Uebel aus Dieburg zum Hauptsteuerassistenten II. Klasse bei dem Hauptsteueramt Mainz, der Steuerkommissär des Steuerkommissariats Ober-Zingelheim Deisler zum Obersteuerinspektor des Hauptsteueramts Worms;

verliehen: dem Vorstande des Erbschaftssteueramts Finanzrath Dr. Mühl den Charakter als Regierungsrath;

befördert: der Assessor des Steuerkollegiums lit. Finanzrath Fischer zum wirklichen Finanzrath.

Bestorben: der Obersteuerinspektor, Steuerrath Schäffer zu Worms, der Steuerkommissär Peters zu Schotten.

Baden.

beauftragt: der Ministerialsekretär Schulz mit der einstweiligen Verfehlung der Stelle eines Hauptamtskontrolleurs beim Hauptsteueramt Karlsruhe;

versetzt: Zolleinnehmer Frei aus Neuhaus in gleicher Eigenschaft nach Niedern;

ernannt: Grenzaufseher Heim in Rielasingen zum Zolleinnehmer in Neuhaus;

gestorben: Volk, Hauptamtsassistent in Stühlingen, Martin, Hauptamtskontrolleur in Freiburg.

Oldenburg.

verliehen: dem Vorstande des Hauptzollamts Oberzollinspektor Eichler zu Brae, aus Veranlassung seines fünfzigjährigen Dienstjubiläums den Titel „Zollrat“;

Elsass-Lothringen.

ernannt: der Assistent II. Klasse von Tragstein-Niemendorff in Novéant zum Assistenten I. Klasse in Alt-Münsterol, die Ernennung des Grenzaufsehers Wagner in Basel zum Zolleinnehmer II. Klasse in Menglatt (vgl. II. 3 der Dienstnachrichten Nr. 6) ist zurückgenommen;

pensioniert: der Hauptsteueramtsrendant Welter in Saargemünd, der Zolleinnehmer II. Klasse Beck in St. Marie-aux-Chênes.